

伊勢崎市立第三中学校

学校通信

第16号

令和6年1月9日(火)

雄飛 

新たな目標を掲げ 飛躍の3学期に！

令和6年の新しい年を迎えました。今年の干支は辰ですが、2024年の辰年は「これまでの努力の成果が実ったり、新しい才能が見つかったりする年」となると言われているようです。誰もが充実した生活を送り、大きく成長できる1年にしていきたいものです。

さて、今日から始まる3学期の授業日数は3年生が45日、1・2年生が53日と大変短い学期になります。しかし、3学期は1年のまとめと次年度への準備をする学期であり、とても大切になります。生徒の皆さんには3学期の学校生活をこれまで以上に充実したものにできるよう頑張ってもらいたいと思います。

そこで始業式にあたり3学期に臨む心構えについてお伝えします。それは今の自分をさらに成長させる目標を掲げてほしいということです。2学期の終業式にお話ししたとおり、皆さんはこれまでに様々な活動を通して大きく成長してきました。新しい年を迎えたこの3学期は、その自分をさらに飛躍させるチャンスとなります。ぜひ、三中の学校教育目標やスローガンを意識した次の一歩を踏み出す目標を掲げ、新しい自分づくりに挑戦していきましょう。

思いは深く……1時間1時間の授業に主体的に取り組み、確かな学力を高めよう！

心豊かに……学校行事や部活動等に仲間と協力して取り組み、豊かな心を育もう！

たくましく……何事にも最後まで粘り強く取り組み、気力、体力を鍛えよう！

3年生の皆さん、中学校卒業まで残り2ヶ月と少しです。自分の目標とする進路の実現に向け、三中で過ごした3年間に身に付けてきた力を十分に発揮してください。2年生の皆さん、4月からは最上級生となります。これまで以上に求められることも多く責任も重くなりますが、3年生が安心して卒業できる学校を創ってください。1年生の皆さん、4月からは新入生を迎え先輩となります。その後輩が「先輩のようになりたい」と憧れる三中生となれるよう、学校生活をより充実したものにしてください。

では、3学期のスタートです。これまでと同様、交通事故等には十分気を付け

「事故ゼロの3学期 飛躍の3学期」
を三中生全員で創り上げていきましょう。



【3年2組黒板より】